

NR 27.6.16

Eisbegonien zieren ein Beet am Kometenplatz

Die Walsumer Grünen haben 80 Pflanzen gesetzt. Verschönerung des Ortsteils

Von Gregor Herberhold

Aldenrade. Rund 80 Eisbegonien haben Mitglieder der Walsumer Grünen am Sonntag auf dem Kometenplatz gesetzt. Ursprünglich war die Aktion am Samstag eingeplant, doch der Dauerregen machte einen Strich durch die Rechnung, wie Walsums Grünen-Sprecher Jürgen Schröder sagte.

Für Eisbegonien hat sich die Umweltpartei nach Beratung durch Fachleute entschieden. „Die sind pflegeleicht“, weiß Schröder.

Ursprünglich wollten die Grünen die drei Baumscheiben in der Passa-

ge zwischen dem Verbrauchermarkt am Kometenplatz und der Friedrich-Ebert-Straße verschönern. Doch die sind – wie berichtet – bereits durch Geschäfts- und Privatleute, die auch die Dauerpflege übernommen haben, bepflanzt worden. Schröder lobt ausdrücklich das Engagement der Bürger.

Die Grünen-Aktion in Aldenrade war eingebettet in die Duisburger Umwelttage. Die Grünen sind seit der letzten Kommunalwahl nicht mehr in der Bezirksvertretung Walsum vertreten. Zuvor saßen sie mit zwei Personen in dem Gremium (Jürgen Schröder, Franz Tews).



Der Ortsverband Walsum von Bündnis 90/Die Grünen hat Blumen gepflanzt. Auch Bezirksbürgermeister Georg Salomon (r.) schaute vorbei.

FOTO: UDO MILBRET